



8 Pièces

904 m²

Réf. 82610055

7 300 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre au sein d'un quartier résidentiel recherché de la commune de Mougins, superbe villa de style contemporain sur un terrain quasiment plat d'une taille exceptionnelle de 3 hectares assurant une très haute confidentialité et des possibilités d'aménagement multiples. La partie principale de l'habitation comporte un vaste espace séjour de près de 160 m² avec patio intérieur et cheminée, comprenant une cuisine américaine complète haut de gamme et distribuant 3 suites bien distinctes ainsi qu'un bureau. Le niveau inférieur reçoit quant à lui un studio et un appartement 2 pièces avec chacun une ...

For sale in a sought-after residential area of the commune of Mougins, superb contemporary-style villa on almost flat land of an exceptional size of 7.4 acres ensuring very high confidentiality and multiple development possibilities. The main part of the house has a large living area of nearly 1700 square feet with interior patio and fireplace, including a complete top-of-the-range American kitchen and distributing 3 very distinct suites as well as an office. The lower level receives a studio and a 2-room apartment each with a door to the outside, a cinema room, a gym and a huge 1300 ft² garage ...

PRIVATE ESTATE

C/O Spaces - Imm Nouvel'R - Bat B - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

